

Ein Bürger fragt RM Homfeldt, ob die Aussage, dass das Verhalten der Schortenser SPD-Fraktion an das Verhalten der AFD erinnere, welche in einem Zeitungsartikel am 08.12.2023 gefallen ist, wirklich so gefallen ist.

RM Homfeldt erklärt, dass wörtlich gesagt wurde das Verhalten der SPD erinnere ihn in Teilen an das der AFD, eine Gleichsetzung ist nicht vorgenommen worden.

RM Kasig führt aus, dass es sich wie von Herrn Retsch bereits festgestellt bei der SPD um die älteste demokratische Partei in Deutschland handelt. Er stellt klar, dass die in der Zeitung getroffenen Aussagen die Mitglieder der SPD Fraktion auch persönlich treffen, was so nicht in Ordnung ist.